

わかたけ

第8号

文責：濱口

◆ 続・2023年の締めくくりをしっかりと！号 ◆

師走を迎え、気忙しさが増えています。先号でも特集しましたが、様々な感染症の勢いも未だ衰えをみせていません。しかし、利岡っ子たちは元気です！休み時間には運動場を駆け回り、連日の(学期末のまとめ等の)テストすら楽しみ!?!に変えて、本当に楽しそうに学校生活を送ってくれています。

時に年の瀬の慌ただしさを間近にして血走った眼に限りなく近づきそうになる私に、17名の子どもたちがどれだけ癒しと元気を届けてくれていることか…。子どもたちと交わす何気ない会話や聞こえてくる歓声、笑顔で真摯に学びに向かっている姿を見聞きするのが楽しくて、嬉しくてたまりません！！日々、彼女・彼等に感謝しながらの勤務です。

◆ 芸術の秋の軌跡 続編 ◆

♥ 税に関する作品展入選者

毛筆の部 5年 弘井 ■

毎号のように「芸術・スポーツの秋(冬)の軌跡」を紹介できて幸せです！■には、先日の全校朝会で賞状とともに副賞の図書カードも手渡しています。どんな“図書=本”に変身するか楽しみです。■、本当に良かったね。おめでとう!!

★ 12&1月の主な学校行事等 ★

- 12月 8日(金) 6年 市立中村中学校体験入学⑤⑥
 12日(火) 校内マラソン大会〔9:40～〕☂ 14日に延期
 16日(土) 人権教育参観日〔②授業参観/③④パラスポーツ体験/13:30～個人懇談〕
 18日(月) 振替休日
 19日(火) 5・6年 交流学习〔中村南小 13:30～〕
 25日(月) 2学期終業式〔PM〕☑ 既にご案内のとおり給食は中止ですが、学校でカレーを作りますのでお弁当は不要です。
- 1月 9日(火) 3学期始業式 ※ 給食あり
 10日(水) 全校児童「卒業記念写真」撮影
 17日(水) わかたけ(読み聞かせボランティア)
 20日(土) 学習発表会〔PM〕※ 要弁当
 22日(月) 振替休日
 27日(土) 3・4年 四万十の子ども研究発表会〔市文化センター AM〕
 29日(月) 3・4年 午後振休 ※ 給食後に放課

◆ お詫び&訂正

既刊号でPMとしていましたが、AMの誤りでした。



求む情報! 「白石の山」はいずこに…?

白石山?



- 一 青空に 高くそびえる
白石の 山のふところあたたかく
明るく伸びる 元気な芽
仲良く伸びる 元気な芽
われらの母校 われらの利岡小学校
- 二 鴨川の 瀬音ゆかしく
一条の 歴史を今に伝え来て
清らに伸びる やさしい芽
仲良く伸びる やさしい芽
われらの母校 われらの利岡小学校
- 三 兼山の 用水流れ
年ごとに 黄金の稲穂光る風
あしたに伸びる 豊かな芽
仲良く伸びる 豊かな芽
われらの母校 われらの利岡小学校

兼山 一条

今、各学級とも「高知県学校新聞コンクール」や「高知県デジタル作品コンクール」そして、1月の学習発表会と3・4年生が学校代表として参加する『四万十の子ども研究発表会』に向けて、作品づくりや発表練習等に励んでいます。

その中で、5・6年生は上記の校歌の歌詞に着想を得て、後川地区や四万十市の歴史や文化、地誌、産業等について調べたり、外部講師からフィールドワークを交えてのご指導を受けたりして学習を進めています。多くの発見や気づき、知見等を得て地域の歴史などへの造詣を深めているのですが、どうしても校歌の一番にある“白石の山”の場所や(校歌の一番に盛り込まれただけの)背景・理由が分かりません!?子どもたちも担任も困っています。ご存じの方は、担任の谷本教諭【☎35-4685】までご一報いただければ幸いです。



中山さんの読み聞かせに食い入る5・6年生。いつも学びに真剣、真摯に向き合っています!

♥ いつもありがとう! 美しい校庭を!!



左の写真は、ダンプカー2杯分の真砂土が運動場いっぱいに敷き広げられてフカフカ!?の軟らかい土の上で、校内マラソン大会の練習に向かう前の準備体操をしている5・6年生です。

十数個の真砂土の山を教職員全員で崩して広げただけでは凸凹があちこちに残っていたのですが、直後の日曜日に濱岡 PTA 会長さんや吉川さん、関本さん3名のお父さん方が、軽トラックで重い金具を引っ張る等して整地してくださいました。

実は会長さんの声かけで数名の方々が、夏場の除草と整地を兼ねた環境整備を複数回行ってくださったり、読み聞かせボランティア代表の西川さん方が草刈りや剪定等を行ってくださったりしています。今、眼前に広がる美しい茶色の運動場やきれいに刈られた雑草、枝が切りそろえられた樹木などは、多くの方々の献身と善意の結晶です。17名の児童と8名の教職員だけでは、とてもこの素晴らしい校庭=環境を維持することはできません。本当に有り難く!心強く!!感謝でいっぱいです。



また濱岡 PTA 会長さんには、整地作業を終えたその足で清水中学校での幡多地区 PTA 研究大会において、本校 PTA の活動等について四万十市を代表して発表いただきました。日曜日を一日、学校のために…本当にありがとうございました。清水まで応援に駆けつけてくださった吉川さんご夫妻にも、重ねて御礼申し上げます。